

Fecha <b>05.11.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Recorte afectará a servicios: jefes delegacionales

## Solicitarán a diputados aprobar propuesta del GDF

**Ella Grajeda**

ella.grajeda@eluniversal.com.mx

Erasto Ensástiga, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Asamblea Legislativa, adelantó que la ciudad enfrentará una disminución de 8% en su presupuesto para 2010, en comparación con este año, por lo que hizo un llamado a la Cámara de Diputados para que atienda la solicitud de 15 mil millones de pesos extras solicitados por el gobierno capitalino.

Incluso, un grupo de diputados del PRD se presentará hoy a la sesión ordinaria de la Cámara Baja para recordar a sus homólogos federales la necesidad de apoyar a la capital del país.

La diputada perredista Karen Quiroga insistió en que el DF requiere de 6 mil 400 millones de pesos para infraestructura; 2 mil 500 millones para derechos humanos; 2 mil millones para seguridad pública; mil millones para protección civil; esta misma cantidad para un Fondo de Apoyo para la Vivienda Social, y una partida similar para las delegaciones; 600 millones de pesos para el reforzamiento de la atención de la influenza, y 500 millones para suelo de conservación, lo que suma 15 mil millones.

Por su parte, Eduardo Santillán y Enrique Vargas, jefes delegacionales en Álvaro Obregón y Azcapotzalco, respectivamente, manifestaron su preocupación porque hay el riesgo de que algu-

nos servicios que prestan no se cumplan debido a la reducción del presupuesto de la ciudad.

Vargas comentó que la Secretaría de Finanzas local propone un recorte presupuestal a su demarcación de 156 millones de pesos. Para este año, dijo, recibió mil 114 millones de pesos.

De concretarse esta propuesta, señaló a los diputados locales que habrá una afectación a los programas sociales, al mantenimiento a la infraestructura como reparación de banquetas, bacheo, compra de luminarias y provocará un descontento generalizado entre la ciudadanía porque no habrá posibilidad de cubrir los requerimientos mínimos de la demanda ciudadana.

Santillán acudió a una reunión con los legisladores para exponer sus necesidades presupuestales para 2010. Les solicitó recursos por unos mil 500 millones de pesos, además de una asignación extraordinaria en dos fondos.

Uno por 800 millones de pesos para atender más de 600 puntos de riesgo, y otro de 400 millones para la recuperación y limpieza de barrancas, ríos y presas para evitar inundaciones. Recordó que en su demarcación están 13 de las 16 presas que existen en la ciudad de México.

Sobre este tema, la diputada perredista Karen Quiroga dijo que es necesario que las delegaciones cuenten con presupuesto suficiente para hacer frente a todas las demandas de servicios públicos por parte de los ciudadanos y obras de mitigación.

Afirmó que en la medida en la que los presupuestos se recorten, también se provoca el estancamiento de la economía y por lo tanto la generación de empleos.

